



Centro de Diálisis en Hualaihué ya cuenta con RS para financiar su etapa de diseño

SERVICIO DE SALUD. *La autoridad considera en un segundo proyecto la construcción de un hospital para esa comuna.*

Sin hacer mención a la muerte de Eduardo Castro, de 39 años, paciente que no se pudo dializar el lunes pasado, el Servicio de Salud del Reloncaví -a través de un comunicado- informó que la construcción de un Centro de Diálisis en la comuna de Hualaihué se encuentra con Recomendación Satisfactoria (RS).

En el comunicado, la autoridad hizo mención además a la ejecución de un segundo proyecto, que corresponde a la construcción de un hospital en Hualaihué.

“En el caso del Hospital, actualmente se está trabajando la etapa preinversional y hace una semana se enviaron a Minsal (Ministerio de Salud) las res-

puestas a observaciones al modelo de gestión. Luego de la aprobación de este módulo, proseguiremos con los restantes”, señala el documento.

Respecto del Centro de Diálisis, esta iniciativa -señalan en la declaración- ya cuenta con Recomendación Satisfactoria (RS) y con la aprobación del Gobierno Regional (Gore) pa-

ra financiar la etapa de Diseño. “Tras la firma del convenio entre la directora (Bárbara del Pinto) y el gobernador (Alejandro Santana) se iniciará el proceso de licitación”.

En relación a la solicitud de un servicio de urgencia para dializados en el Cefsam Río Negro Hornopirén, “el establecimiento ya cuenta con un Servicio de Urgencia 24 horas”, afirman.

En el mismo comunicado la autoridad se refirió a los



CONSTERNACIÓN CAUSÓ LA MUERTE DE CLAUDIO CASTRO, DE 39 AÑOS.

usuarios con Enfermedad Renal Clínica Terminal (Erct). Explican que “hoy tienen acceso a los dos tipos de sustitución renal, hemodiálisis y peritoneo

diálisis, ambas son indicadas por nefrólogo de acuerdo a cada situación particular y a la elección del paciente”, agregaron en el Servicio de Salud.